

Traditionelles Fest des Siedlergesangvereins / Spieleparcours sorgt für zusätzliche Unterhaltung / Chor stellt Gesangskunst unter Beweis

Familiäre Stimmung bei Ostereiersuche im Vogelpark am Karlstern

Gartenstadt. Zwischen den Grashalmen waren seine bunt bemalten Eier nicht zu übersehen. Auch in diesem Jahr hatte sich der Osterhase auf den Weg in den Vogelpark am Karlstern gemacht, um den Nachwuchs des Siedlergesangvereins Freundschaft zu beglücken. Wie viele Kinder genau gekommen waren, mochte auch Jutta Schmitt nicht einzuschätzen. Immerhin konnte die Schriftführerin der Freundschaft die Zahl der aufzusammelnden Eier bestimmen. Insgesamt 1200 der ovalen Hinterlassenschaften des Osterhasen seien es, wie sie berichtete.

Auch diesmal nutzten die Verantwortlichen des Siedlerge-

sangvereins die grüne Wiese auf dem Gelände des Kleintier- und Vogelschutzvereins. Diese war wieder bis zum Startschuss der Suche abgesperrt. „Dann dauert es keine Minute, bis alle Eier aufgefunden werden“, prophezeite Jutta Schmitt. Der Rekord liege bei 38 Sekunden. Die Begeisterung sei jedenfalls immer sehr groß. Die meisten Familien kämen auch mit einem Körbchen. Das sei doch einfach netter, als die Eier in einer Plastiktüte zu sammeln.

Lange Tradition

Das Ostereiersuchen bei der Freundschaft gebe es schon lange. Die Tradition reiche bis in die

Anfänge der 80-jährigen Chronik des Vereins zurück. In den 50er Jahren des 20. Jahrhunderts seien die Eier noch nahe der Lampertheimer Straße versteckt worden. Seit 1987 ist man zu Gast auf dem Gelände des Kleintier- und Vogelschutzvereins. Hier kommen auch viele Familien spontan vorbei. Die Veranstaltung stoße eben auf ein großes Echo in der Bevölkerung, weiß Jutta Schmitt. „Mit dem Vogelschutzverein verbindet uns darüber hinaus ein langes freundschaftliches Verhältnis“, erzählte sie. „Wir sind mit unserem Chor auch jedes Mal beim Pfingstparkfest dabei.“

Ein gewaltiger Vorteil seien auch die vorhandenen Struktu-

ren auf dem Gelände am Karlstern. „So müssen wir einfach nur unser Geschirr mitbringen.“ Diesmal gab es Kaffee und Kuchen auch im Freibereich. Die Organisatoren vom Vorstand bedankten sich bei den Frauen des Vereins für die vielen Kuchen Spenden.

Test der Geschicklichkeit

Weitere Unterhaltung bot an diesem Tag ein kleiner Spieleparcours, bei dem die Teilnehmer an verschiedenen Stationen ihre Geschicklichkeit testen konnten. Nebenbei stellte der Männerchor mit einem kleinen Ständchen seine Gesangskunst unter Beweis.



Auch in diesem Jahr kamen wieder viele Kinder zur Ostereiersuche des SGV Freundschaft im Vogelpark. Bild: jba